

**Con últimas declaraciones demuestra espíritu fujimorista,  
denuncia legislador Heriberto Benítez**

**IBAZETA PRETENDE ENGAÑAR A LA OPINIÓN PÚBLICA**

El congresista Heriberto Benítez (FIM) rechazó enérgicamente las declaraciones de Marcos Ibazeta, que sostiene que los líderes subversivos podrían salir en libertad a raíz de la resolución de dictada por la Comisión Interamericana de Derechos Humanos.

“Ibazeta sólo pretenden alarmar a la opinión pública y engañarla. Con sus declaraciones demuestra tener espíritu fujimorista porque está promoviendo el retiro del Perú de la CIDH tal como lo hizo Fujimori en su momento, y además defiende la tesis de la lucha antiterrorista planteada por la dupla Fujimori- Montesinos” denunció el legislador.

Lima, 3 de junio de 2004